



Ihr seid klasse!

Großartige Unterstützung bei den Tarifverhandlungen

Danke für über 12.000 Postkarten!

Dritte Runde der Tarifverhandlungen mit der DB AG am 15./16.11.2018 in Halle

Wir wissen: Wenn wir Euch brauchen, dann seid Ihr da!

Ihr habt mit Eurer **unglaublich regen Beteiligung** an unserer kurzfristig ins Leben gerufenen Postkartenaktion der Verhandlungsführung der DB AG **unmissverständlich deutlich gemacht, über welche Inhalte verhandelt werden muss**, wenn es um das EVG-Wahlmodell, die arbeitgeberfinanzierte kollektive Altersvorsorge oder das Langzeitkonto geht.

Innerhalb von gerade einmal sechs Tagen sind viele tausend EVG-Mitglieder aktiv geworden und haben mit ihrer Unterschrift deutlich gemacht, dass sie zu unseren Kernforderungen stehen. **Eine solche Unterstützung ist großartig! Mehr als 12.000 Postkarten** haben uns allein am ersten Verhandlungstag erreicht. Die haben wir dem Arbeitgeber, in vielen großen Päckchen, auf den Verhandlungstisch gelegt. **Ein starkes Signal Eurer Entschlossenheit, das Wirkung gezeigt hat:** Jetzt hat der Arbeitgeber öffentlich erklärt, am 6. Dezember „zu den Kernforderungen der EVG zu verhandeln“.

Herzlichen Dank für Eure Unterstützung. Kommen wir am Verhandlungstisch nicht weiter, seid Ihr wieder gefragt ...